



POLITICAS DE PRIVACIDAD Y DERECHOS DE AUTOR

Nuestra corporación tiene el deber de mantener las Políticas de Privacidad actualizadas y tiene el derecho de realizar cambios cuando sea necesario, es por esto por lo que le recomendamos revisarlas periódicamente a través de nuestro sitio web.

POLÍTICAS DE DEVOLUCIÓN

- LA SOCIEDAD CHILENA DE OBSTETRICIA Y GINECOLOGÍA NO REALIZA DEVOLUCIONES NI REEMBOLSOS POR CAUSAS AJENAS A SOCHOG.
- NO SE REALIZAN CAMBIOS DE CATEGORÍAS, DEVOLUCIONES O REEMBOLSOS POR INSCRIPCIONES DUPLICADAS A TRAVÉS DE INVITACIONES DE LA INDUSTRIA

¿QUÉ INFORMACIÓN SE RECOLECTA?

Para mejorar nuestro servicio, podríamos requerir información pública y/o personal.

PARA EL SITIO ÁREA PRIVADA : página de uso exclusivo para socios (médicos profesionales de la salud) podríamos recolectar, almacenar y procesar los siguientes datos: Nombres, Apellidos, correo electrónico, RUT, RUN, dirección laboral, número de teléfono, género, fecha de nacimiento, preferencia de contacto, especialidad médica, ocupación, lugar de trabajo, temáticas de interés e idioma, etc.

¿CÓMO RECOLECTAMOS ESTA INFORMACIÓN?

Esta información es obtenida de diversos medios, ya sean digitales o impresos. La recolección puede ser proporcionada por su persona a través de interacción con nuestros sistemas tecnológicos, como por ejemplo al registrarse o navegar en alguno de los Sitios web de nuestra corporación, cuando recibe o envía un email a SOCHOG, al usar sus plataformas u otros medios como apps o redes sociales, asistir a Webinars o eventos e incluso al interactuar con nuestro

personal. Puede ser a la vez, por medio de formularios, encuestas o si nos envía retroalimentación a través de algún medio. Podemos recibir información de otros proveedores como por ejemplo redes sociales en caso de vincular su cuenta a alguna nuestra, de información de fuentes públicas.



DERECHO A UTILIZAR INFORMACIÓN SUMINISTRADA POR EL USUARIO

SOCHOG de acuerdo con lo establecido en la Ley en Chile, recopila, recibe, utiliza y comparte información identificable sobre Profesionales de la Salud que accedan a nuestros medios (Sitios web, internet, correo electrónico, apps, redes sociales o a través de visitas médicas, eventos y/o Webinars), a la vez puede utilizar información del público en general que ingrese a los Sitios web de nuestra corporación y otro medio abierto que no sea exclusivo para Profesionales de la Salud. Todo esto, para poder entregar información según los intereses y necesidades de los usuarios.

¿CUÁL ES LA FINALIDAD DE LA RECOLECCIÓN DE DATOS?

La principal finalidad de obtener estos datos es poder entregar un mejor servicio a nuestros usuarios y/o información de su interés que puede tener contenido con o sin fines promocionales y/o estadísticos. Para usuarios Profesionales de la Salud nuestro servicio consiste en entregar información relevante, según el área de interés de cada Profesional, como por ejemplo dar acceso a contenidos científicos, invitar a Webinars o eventos, entregar comunicaciones de interés o comunicar avisos importantes.

Los datos personales proporcionados para cumplir con la finalidad de buen servicio y cercanía a nuestros usuarios pueden ser utilizados en nuestros diferentes medios digitales y en formas de contacto como por ejemplo envío de SMS, llamadas telefónicas y/o emails, como también en plataformas que mejoren nuestros servicios o complementen los ya existentes.

DATOS CON TERCEROS

SOCHOG puede compartir esta información con terceros relacionados exclusivamente con nuestros servicios y con nuestras filiales en caso de ser necesario, tomándose las medidas de seguridad necesarias para evitar su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado por parte de terceros que los puedan utilizar para finalidades distintas o incompatibles para las que han sido solicitados al titular.

SOCHOG, en ninguna circunstancia entrega información personal (Rut, direcciones o teléfonos privados)

SEGURIDAD DE LA INFORMACIÓN

Nuestra corporación guarda especial confidencialidad sobre datos recolectados de Profesionales de la Salud u otros usuarios que interactúan y solicitan nuestros servicios. Los datos personales serán tratados con el grado de protección adecuado, tomándose las medidas de seguridad necesarias para evitar su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado por parte de terceros que los puedan utilizar para finalidades distintas o incompatibles para las que han sido solicitados al titular.

SOCHOG se exime de toda responsabilidad que pudiera derivarse de la transmisión de información entre usuarios. Asimismo, cualesquiera manifestaciones u opiniones vertidas y difundidas en nuestros medios digitales serán responsabilidad exclusiva de quienes las realizan. Queda prohibida cualquier tipo de transmisión de datos que los usuarios puedan realizar a éstas o mediante estas



tecnologías u otros accesos controlados por SOCHOG, que infrinjan los derechos de propiedad intelectual de terceros, así como todas aquellas cuyo contenido sea ilícito, inmoral, calumnioso, amenazante, difamatorio, obsceno, pornográfico, o que de cualquier modo pueda causar un daño u ofensa.

SOCHOG se reserva el derecho a impedir o prohibir el acceso a cualquier usuario de Internet que introduzca en nuestros medios cualquier contenido contrario a las normas legales; o éticas, reservándose el derecho de ejercer las medidas legales que estime oportunas para evitar este tipo de conductas.

DURACIÓN DE LOS DATOS

La información recopilada y almacenada por SOCHOG se mantendrá como máximo hasta la expiración del plazo señalado por las disposiciones legales para su vigencia o, si no hubiese disposición expresa, el tiempo que creamos necesario para poder cumplir la finalidad. En caso de querer revocar su autorización para procesar su información personal, deberá hacerlo por escrito al encargado de la protección de datos, para pedir dar de baja su información. Existe información que a pesar de que sus datos sean borrados, puedan ser entregados de igual manera nuevamente como por ejemplo en caso de que ingrese a nuestras plataformas o mantenga el uso de nuestros servicios. Para evitar que obtengamos información adicional, tendrá que dejar de utilizar nuestros servicios en todo ámbito.

COOKIES E IDENTIFICADORES

SOCHOG utiliza herramientas que contienen uso de cookies y otras tecnologías similares, que recopilan información automáticamente de las actividades realizadas en los diferentes servicios digitales que ofrece nuestra corporación, como los Sitios web o redes sociales. Si no está de acuerdo con esta política de Cookies, por favor no utilice los servicios anteriormente descritos.

RESPONSABLE DE LA PROTECCIÓN DE DATOS

En caso de existir cualquier duda con respecto al manejo de sus datos o la solicitud de eliminación de información, favor comunicarse con el responsable de la protección de datos y pedir de manera escrita y expresa lo que requiera al siguiente email: contacto@sochog.cl

DERECHOS DE AUTOR:

La Sociedad Chilena de Obstetricia y Ginecología, cuenta con autorización y consentimiento, para que el material de educación continua, sean utilizadas, difundidas y/o retransmitidas por la Sociedad Chilena de Obstetricia y Ginecología de Chile (SOCHOG), en otras actividades del ámbito educativo o científico que el Directorio en ejercicio considere de importancia para la educación de profesionales del área.

Las clases entregadas a SOCHOG tienen el carácter de original y, en el evento que éstas incluyan total o parcialmente obras de terceros, cuento con las autorizaciones para su uso, de conformidad a las estipulaciones de la Ley N° 17.336 sobre Propiedad Intelectual.



Ningún contenido del Sitio Web de la Sociedad Chilena de Obstetricia y Ginecología puede ser copiado, reproducido, recopilado, cargado, publicado, transmitido, distribuido, o utilizado sin el consentimiento previo por escrito del autor principal.

Los derechos de autor sobre los contenidos en el sitio web de la sociedad chilena de obstetricia y ginecología son propiedad de esta corporación, a menos que se indique lo contrario.

